

On attachait alors, sur le poignet de la royale malade, un mince fil de soie, qui sortait de dessous le rideau traditionnel du Zénana. Le médecin, placé à l'extrémité libre du fil, comptait le nombre des pulsations de l'artère radiale, par les ondulations du fil qu'il tenait dans ses mains, et à l'aide de ce curieux sphygmographe, il était obligé de diagnostiquer la maladie, d'en prophétiser l'issue et d'instituer un traitement.

Z. RHÉAUME.

SOCIÉTÉS

SOCIÉTÉ MÉDICALE DE MONTRÉAL

Séance du 7 avril 1908

Présidence de M. T. PARIZEAU

“ L'American Laryngological Association ” invite les membres de la Société Médicale à assister à son 13e congrès, qui aura lieu à Montréal, le 11 mai.

PRÉSENTATION DE PIÈCES.

M. F. de Martigny présente un utérus fibromateux, avec *chou-fleur* du col, qu'il a enlevé par l'hystérectomie vaginale. Ce néoplasme a évolué dans l'intervalle de trois semaines. D'ici à ce que le diagnostic soit établi par le microscope, *M. de Martigny* étiquette cette pièce : épithélioma du col.

MÉMOIRES.

M. Valin continue son travail sur les régimes diététiques.

Il fait une étude comparative du *Régime des fiévreux* et de celui des *convalescents*.

M. Z. Rhéaume “ Un cas d'entéro-anastomose. (Voir plus haut). ”

DISCUSSION.

M. Marien appuie fortement les commentaires du rapporteur. Le taxis, méthode toujours aveugle, ne doit jamais être pratiqué